

Guggemusig MÜÜS



Mit modernen Stücken und farbenfrohen Kostümen sind wir seit mittlerweile über 30 Jahren ein fester Bestandteil der Oltner Fasnacht und seit einigen Jahren auch ein Mitglied des

FUKO. Aber nicht nur die Arbeiten und das Musizieren rund um die 5. Jahreszeit prägen unser Vereinsleben. Gemütliches Beisammensein in familiärer Atmosphäre ist uns genauso wichtig. Seit vielen Jahren verwöhnen wir jeweils Ende August in unserem Grotto am Trimbacher Dorfmet unsere Gäste mit feinen Spaghetti. Oder auch in unser Probelokal, das wir liebevoll «Müüsloch» nennen, laden wir jährlich am Hilari zum Mittagsschmaus ein. Unser Müüsloch vermieten wir übrigens gerne für diverse Anlässe weiter. Genauso unseren Imbisswagen, welcher an der Fasnacht immer in der Oltner Innenstadt die hungrigen und durstigen Fasnächtler verpflegt.

Unser 30-jähriges Bestehen konnten wir coronabedingt leider nicht feiern, aber das holen wir mit der Schnapszahl 33 nun nach. Wie das aussieht oder was man sonst alles über die Müüs wissen sollte, kann alles gemütlich über unserer Homepage «müüs.ch» oder auf Instagram unter «mueues» auffindig gemacht werden. Vorbeischaun lohnt sich auf alle Fälle.



GEGRÜNDET

1991

PRÄSIDENTIN

Doris Oetiker-Streit

MITGLIEDER

47 (davon 40 aktiv musizierend)

KONTAKT

Doris Oetiker-Streit
presi@mueues.ch
www. müüs.ch